



Pièces	3 Pièces
Superficie	62 m²
Référence	1_V10005587
Prix	651 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Cavalaire très résidentiel Côté calanques - magnifique vue sur la mer pour cet appartement 3 pièces de 62m2 situé dans une petite copropriété intimiste avec accès direct à la plage, noyé dans la Végétation et face à la mer et les îles, superbement bien placé. Il vous invite avec hall d'entrée, wc indépendant, penderie, séjour avec cheminé donnant sur belle terrasse plein sud, salon pouvant être transformé en chambre, cuisine indépendante équipé, 2 chambres en totalité, salle de bains. Garage + double garage. Situation de rêve !

Cavalaire very residential on the calanques side - magnificent view on the sea for this 3-room apartment of 64m2 located in a small intimate condominium with direct access to the beach, immersed in vegetation and facing the sea and the islands, superbly well placed. It invites you with entrance hall, separate wc, wardrobe, living room with fireplace opening onto beautiful south-facing terrace, living room which can be transformed into a bedroom, fitted independent kitchen, 2 bedrooms in total, bathroom. Garage + double garage. Dream situation!

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

